

Ochsenburger Dorfbrunnenfest war ein Erfolg

Alle machten mit beim bunten Programm

Die Ochsenburger Vereine veranstalteten am Wochenende ihr zweites Dorfbrunnenfest. „Alle machen mit“ – unter diesem Motto hätte die Veranstaltung stehen können – selbst Petrus mit dem Wetter: Der Regenguß am späten Samstagabend verschaffte allen eine willkommene Abkühlung.

Die Vereine boten ein originelles und vielseitiges Programm. Musikalisch eingearbeitet vom Kirchenchor und dem Liederkrantz Ochsenburg zeigten die Freiwillige Feuerwehr, der MFC Burgbronn, der TSV Ochsenburg und die Landfrauen Sketche und Singspiele, die die Lachmuskulatur der Gäste arg strapazierten.

Durch den Abend führte in gekonnter Manier der Ochsenburger Lokal-Humorist Otto Deubler, von dem so mancher „sein Fett abbekam“. Im Anschluß an das Programm spielte das Eppinger „Top Duo“ zum Tanz auf.

Der Sonntag war der Familie

und den Kindern gewidmet. So traf man sich nach dem Festgottesdienst zum Schwätzle beim Frühschoppen und Mittagessen. Derweil war eine Spielstraße für Kinder aufgebaut, die den Kindern viel Spaß machte; ebenso Wurfspiele und eine Blumentombola. Strahlende Gesichter sah man bei den Fahrten mit dem Feuerwehrauto und dem Ponyreiten.

Am Nachmittag boten die Landfrauen einen absoluten Höhepunkt. Sie spielten in Mundart frei improvisiert das Märchen „Rotkäppchen“. Den Schlußpunkt setzten die TSV-Mädchen mit einer flotten Tanzdarbietung.

Am Ende gab es bei den Organisatoren und den Gästen zufriedene Gesichter: Alles hat gepaßt. In den Köpfen der Ochsenburger Vereine spukt ein Traum herum. Nämlich der, daß der Platz in der Ortsmitte nicht bebaut wird, auf daß man auch in Zukunft dort das Dorfbrunnenfest veranstalten kann. rai



Die Unterhaltung wurde großgeschrieben beim Ochsenburger Dorfbrunnenfest.
Foto: Cornelia Durst